

# *Autoridades de Cuba celebran Día de África*

---



Foto: @DiazCanelB

La Habana, 25 may (RHC) Conmemoramos el Día de África, territorio fundamental en la conformación de la identidad, la cultura, la historia y el espíritu de lucha de quienes nacimos y crecimos en Cuba, aseveró este sábado el presidente Miguel Díaz-Canel.

En la red social X, el primer mandatario cubano manifestó que la nación caribeña seguirá fortaleciendo los nexos de hermandad y cooperación con las naciones africanas.

De igual manera, el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular(Parlamento), Esteban Lazo, evocó la fecha en la propia red social.

Es un orgullo para mí, en representación de los diputados cubanos, trasladar a los pueblos, parlamentos y autoridades legislativas de África las más sinceras felicitaciones con motivo de esta celebración, indicó.

Por su parte, el secretario de Organización del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales Ojeda, reflejó en su cuenta en X: En el Día de África celebramos los profundos lazos que nos unen a este continente. En el 61 aniversario de su fundación, enviamos nuestras más sinceras felicitaciones a la Unión Africana y a todos los hermanos africanos.

El Día de África se festeja mundialmente cada 25 de mayo, fecha que recuerda la reunión de 1963 en Addis Abeba, Etiopía, donde 32 líderes de los Estados del continente instituyeron la Organización de la Unidad Africana, actualmente Unión Africana. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355605-autoridades-de-cuba-celebran-dia-de-africa>



**Radio Habana Cuba**